

ご近所に迷惑を

かけていませんか？

あなたが出している音も、お付き合いの程度、また、時と場合によって好ましくない

みんなでつくろう
静かな街を!!



音として受けとめられることがあります。

には、お互いに迷惑をかけない心遣いが大切です。また、日頃からあいさつをかわし親しい近所付き合いをしていれば、話し合いもしやすいしトラブルもおきにくいでしよう。

静かで住みよい街をつくるため、町内会や自治会などで話し合ってみてはいかがでしょうか。よい知恵も生れてくるかもしれません。

老人と子供の集い



七月十日境保育園で地区のお年寄り五十名と園児八十五名が一堂に集う催しが行われました。

この集いは、福祉のまちづくり老人部会の主催によるもので、子供との交流を深めようと計画されました。

人間よ自然に帰れ!!
思い出は人生の宝!!
をテーマに、炎天下のグラウンドで童心に帰った老人達の元気な姿に、子供達もおおよろこびで、一緒にゲームがで

もられた満足感が、園児の顔にあふれていきました。
天真爛漫な孫達の動きについていました。
人の顔には、大粒の汗が光っていました。
お昼は、保育園で作つたみそ汁とお寿司を前に、ふだんのしつけの一端も披露され、きよく、たやすく、あかるく先生皆さんいただきます!!

と元気に喝和して、お弁当に舌鼓を打つて、老人と子供のかなりお遊戯の仲間に入つて

全国消費実態調査に

ご協力下さい

昭和59年
9.10.11月



ありがとうございました

谷一小にオルガン十台!!

茨城県谷田部町にお住まいの落合重人さんから、お母さんの三十三回忌にあたり、お母さんの出身校である谷一小に、オルガン十台が寄贈されました。

杖を一三七本!!

六月二十七日、上谷にお住まいの中野猪一郎さんが、お年寄りや身体障害者で、歩行が不自由な方々に使っていただきたないと、日頃趣味で製作した杖を一三七本、福祉事務所に寄贈されました。

暖かい善意に感謝申しあげます。

この杖は、老人福祉センターに置いてありますので、ご希望の方はお持ち下さい。

ことしの九月から十一月までの三ヶ月間にわたり、昭和五十九年全国消費実態調査が

実施されます。この

家計の面から総合的にとらえ全国及び地域別の世帯の所得消費及び資産の水準と構造並びに分布を明らかにすることをねらいとして、昭和三十四年から五年ごとに行われてい

るものです。

調査では、各世帯に九月から十一月までの三ヶ月間家計簿をつけていただきことになります。調査員が皆様のお宅へ伺うおりは、ご協力下さるようお願いします。

なお、調査された事柄は、統計をつくるためだけに使用され、統計以外の目的に使用することはありません。